
El Presidente Comunal Pablo Giorgis sigue acompañando fuertemente a las
instituciones de nuestro pueblo. En esta ocasión, se reforzaron los aportes
económicos mensuales con una partida especial para gastos administrativos e
insumos, como así también se entregaron artículos para merienda y desayuno para
fortalecer las entregas que habitualmente hacen a sus afiliados. ¡Seguimos cerca
de nuestra gente!

Con gran orgullo isabelense, nuestros artesanos y emprendedores locales
dijeron presentes en este gran evento regional. Con una variada oferta de
productos y un enorme trabajo detrás de cada objeto expuesto, nos
demuestran el potencial de nuestro pueblo y confirma la voluntad de seguir
acompañándolos en este y cada propuesta que una el arte, la cultura y la
producción.
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Recuperar las máximas personalidades de nuestra historia nos invita a reivindicar
sus solemnes acciones y tomar su legado para construir una comunidad justa y
para todos. El CECLA, el EEPMPA y el Gobierno local organizaron el emotivo acto
de conmemoración por un nuevo aniversario del fallecimiento del Gral. San
Martin, confirmando el espíritu nacional y el amor por la patria. ¡Entre todos,
siempre es mejor!



La gestión encabezada por Pablo Giorgis, adquirió en los últimos días un lote de
una hectárea de tierra en zona urbanizable, la que pondrá a disposición del
Gobierno Provincial para avanzar en el sueño de la concreción de un barrio de
viviendas accesibles para los isabelenses. Con gestión, decisión y persistencia, la
Comuna sigue aportando soluciones reales a las demandas de nuestra gente.

El Gobierno local sigue trabajando en el desagüe de calle Brasil, ampliando su
drenaje, incorporando tubos de mayor magnitud que permitan menor riesgo de
ingreso de agua a la casa de los vecinos ante lluvias copiosas. Esta obra, que se
complementa con el desvío estratégico de un gran caudal de agua en calles
paralelas, disminuye las posibilidades de daño. ¡Gobierno presente, cerca de la
gente!

SANTA ISABEL PRIMERO, SIEMPRE.
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